

PASES DEPORTISTAS

Olaya Bances y Lucía Megido, oro y plata

TENIS | REGIONAL, CADETE

El R. D. Las jugadoras del Club Tenis Gijón tuvieron una notable actuación en el regional cadete, que se disputó en el Grupo. Olaya Bances se erigió en protagonista al imponerse en la final, por 7-5 6-4, a su compañera de club Lucía Megido, en un intenso partido en el que ofrecieron un gran nivel.



Olaya Bances, a la izquierda, y Lucía Megido. **oro**

La Clásica de los Lagos inicia su cuenta atrás

CICLOTURISMO

El R. D. La Clásica de los Lagos, que se disputará el sábado 8 de junio, se presentó ayer en el Museo de Covadonga, con la presencia de Adolfo Mariño, Abad de Covadonga, y José Manuel González, alcalde de Cangas de Onís. La organización de la prueba, que corre a cargo del Club Ciclista Navastur y Unipublic, estima que las inscripciones alcanzarán la cifra de 4.000.

Finales de la Liga Social de la paleta cuero

PELOTA

El R. D. El frontón del Grupo acoge el fin de semana la fase final de la Liga Social en la modalidad de paleta cuero. El sábado, desde las once de la mañana, Goyo y Campillo se enfrentan en la primera semifinal a Dani y Couso. A continuación, Armando y Durán II medirán sus fuerzas ante Muñoz y Fuente en la segunda. El partido por el título y la final de consolación, el domingo desde las once.

Juan Gomila diseñará el cartel del Sella

PIRAGÜISMO

El R. D. Juan Gomila, artista nacido en Barcelona, pero formado en Asturias -vino a vivir con cinco años-, diseñará el cartel del Descenso Internacional del Sella 2019. Gomila ha expuesto sus cuadros en México, Filipinas y Colombia, además de haber representado a España en certámenes como las bienales de Sao Paulo, Venecia y Alejandría, donde obtuvo el primer premio en 1974.



El técnico Diego Lafuente, con la pivote Shula Gavilán, ayer, en el Palacio de Deportes, donde hoy el equipo gijonés recibe al Zuazo Barakaldo, en partido de la Liga de División de Honor. **JOAQUÍN PAREDA**

El Liberbank Gijón cambia de chip para centrarse en la Liga

BALONMANO

Tras su participación en la Copa de la Reina, reanuda la competición doméstica ante el Zuazo Barakaldo en el Palacio

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Cambio de registro. El Liberbank Gijón retoma hoy la Liga de División de Honor Femenina ante el

Zuazo Barakaldo (21 horas, Palacio de Deportes) tras su participación en la Copa de la Reina el pasado fin de semana. El 'siete' fabril llega en un buen momento después de ofrecer un altísimo nivel en el torneo del K. O. Y es que el gijonés fue el conjunto que más batalla dio al finalmente y a la postre campeón Bera Bera de San Sebastián, que arrolló a todos los rivales.

El Liberbank Gijón realizó además un trabajo específico para la cita copera, lo que quiere aprovechar en los

cuatro encuentros que le quedan por disputar después del de hoy. El objetivo es mantener el cuarto puesto que le clasificaría directamente para disputar la competición continental la próxima temporada (Copa Challenge).

El hecho de que el conjunto donostiarra ganase la Copa asegura al gijonés su presencia en Europa, junto al Elche Mustang, que es tercero en estos momentos, con un punto más que las asturianas, que quieren hacer historia. Pero el Liberbank espera pro-

longar su excelente condición física con vistas a poder alcanzar la plaza que ocupan en estos momentos las ilicitanas. Así las cosas, el conjunto fabril conseguiría la mejor clasificación de un equipo asturiano en la máxima categoría.

Pero no lo tendrá fácil porque, tras medir sus fuerzas esta noche ante el Zuazo Barakaldo, un rival que llega sin ningún tipo de presión en un cómoda novena plaza en la tabla, rendirá visita en la siguiente jornada, concretamente el miércoles día 15, al Rocasa Gran Canaria, que aspira a ganar la Liga y se encuentra en la final de la Copa Challenge. Después, jugará fuera de casa de nuevo, tres días después, contra el Bera Bera, que también opta al título liguero. El equipo gijonés cerrará la temporada en La Arena contra el Aula Cultural de Valladolid, que aún tiene opciones de jugar competición europea.

«Equipo 'tocado'»

Con respecto al encuentro ante el conjunto vasco, el entrenador Diego Lafuente, que tiene la bajas Sorraia y Miki, lesionadas en el torneo del K. O., así como la de Débora, reconoce que «estamos 'tocado' por la eliminación en la Copa, pero tenemos que armarlos e ir a por todas en este partido de casa para seguir peleando por las posiciones altas de la clasificación». No obstante, el técnico se muestra satisfecho por «haber dejado en 23 goles al Bera Bera el pasado sábado, un síntoma de que la defensa funciona y eso para el equipo es claves».

Por su parte, la pivote argentina Shula Gavilán, la mejor de las fabriles en la semifinal copera, asume que afectó al equipo «la derrota en semifinales, pero hay ilusión en el equipo por ganar estos últimos partidos y quedar lo más arriba posible, por lo que está claro que tenemos que levantar la cabeza y ganar primero ahora al Barakaldo».

El Unión Financiera destituye a Falo Méndez tras cuatro temporadas

BALONMANO

J. L. C.

OVIEDO. Falo Méndez abandonará el banquillo del Unión Financiera Base Oviedo tras cuatro temporadas por decisión del club carbayón. El veterano entrenador avilesino, uno de los más respetados en el balonmano asturiano, fichó por la entidad ubicada en Vallolbín en junio de 2015, fecha en la que relevó al gijonés Carlos García, que ascendió al equipo ovetense desde la competición territorial a la Primera División y que se fue posteriormente al filial de Anaítasuna.

La labor de Falo Méndez, que se despedirá mañana contra el Siria, ha sido destacada porque el conjunto carbayón mejoró notablemente en el plano deportivo, trabajando intensamente con muchas jugadores de la cantera que mostraron una enorme progresión y se perfilan como grandes promesas. Además, en las dos últimas campañas, el Unión Financiera rozó el 'play off' de ascenso y fue líder varias jornadas.

Como posible sustituto del entrenador avilesino, que ascendió al Villa de Avilés, Universidad Naranco y Deportivo Gijón femenino en distintas décadas, se barajan varios nombres. El que cobra mayor fuerza en estos momentos es el del catalán Jordi Lluells, cuyo último equipo fue el San José Obrero de Lanzarote, club que abandonó de mutuo acuerdo el pasado mes de marzo.

EL COMERCIO te invita al partido

EL COMERCIO te invita a disfrutar del Sporting en El Molinón. Es muy sencillo, envía tu SMS al 25588:

Sporting - Lugo

SPORTING (espacio) NOMBRE Y APELLIDOS

El plazo finaliza el día 9 de mayo a las 18 horas

El día 10 de mayo publicaremos los ganadores en EL COMERCIO. ¡¡Suerte!!

* Coste SMS: 1,45 euros, iva incluido. Mayores de 18 años. A.T.S. S.A. Apdo. Correos 18070 Madrid 28080. informacion@atsssa.es. Atn. Cliente: 902 501 737

Participa también en los concursos de ELCOMERCIO.ES y multiplica tus posibilidades de conseguir entradas

